

**ID : 2228**

**Catégorie : FLS**

**Nombre de mots : 745**

### **Pourquoi les parodies devraient être incluses aux Jeux olympiques**

Dès l'enfance, plusieurs rêvent de devenir olympien, de devenir le héros d'un sport et de gagner une médaille. Pour la plupart de personnes, ce rêve n'existe que dans leurs pensées. Que passerait-il si chaque pays participait dans un sport unique, un sport qui est un défi de la pensée humaine? Je propose un sport où l'athlète choisi par chaque pays participe à une performance de parodies. Le concours demande aux participants d'écrire une nouvelle parodie d'une chanson prédéfinie, puis le chanter à l'audience. Moi, je l'aimerais beaucoup, c'est une combinaison de deux de mes talents, l'écriture créative et chanter, et j'aimerais beaucoup participer. Selon moi, ce sport devrait être inclus aux Olympiques parce qu'il engage l'esprit humaine, c'est une occasion d'aborder les problèmes mondiaux, et il célèbre l'unité créée par l'humour mondiale.

La première raison pour laquelle je crois que ce sport devrait être inclus dans les Jeux olympiques est parce que c'est un événement engageant et intéressant au public. Une parodie bien écrite encourage les personnes d'interroger leur compréhension ou perspective d'un sujet et cela peut les encourager à la mémoriser et la chanter à soi-même. Il y a plusieurs artistes de parodies connues, comme « Weird Al » Yankovic et beaucoup de gens connaissent ses chansons, parfois même au lieu de la chanson originale. Avoir un concours comme cela encouragerait des personnes à se connecter aux Jeux olympiques s'ils veulent un goût de talent. À cet égard, c'est intéressant à l'audience d'entendre plusieurs versions d'une chanson dans plusieurs langues, incluant, mais pas limité à leurs propres langues. De plus, il serait intéressant d'entendre une seule chanson dans plusieurs styles et plusieurs langues. C'est pour ces raisons que cet événement ferait plaisir au public et aux participants.

Deuxièmement, l'écriture des parodies devrait être incluse aux Jeux olympiques parce que c'est une occasion d'aborder les problèmes mondiaux dans un grand événement, dans une manière où il provoque de la discussion. Quelqu'un qui a de la passion et de la créativité pourrait exprimer son insatisfaction avec un problème dans leur pays, ou dans le monde, dans un événement où un grand pourcentage de la population le regarde. Souvent quand les humains ont des opinions sur un sujet, ils sentent l'obligation de participer dans un rallié ou un proteste. Mentionner ces problèmes en forme de chanson ne provoquerait pas nécessairement l'action radicale, mais peut-être de l'unité formerait entre

des communautés qui entendent la chanson et pensent à soi, et ils voudraient les discuter en façon amicale. Ce concours pourrait aussi être une occasion pour les gouvernements des pays de considérer plusieurs perspectives d'un sujet, et de suggérer le changement. Comme ça, nous donnons la chance aux gens d'exprimer leurs opinions, et nous entendons des parodies avec de la passion derrière les mots. Entendre des parodies comme cela donnerait certainement la chair de poule à l'audience.

Finalement, ajouter les parodies comme sport olympique serait une merveilleuse idée à cause de l'unité qu'il créerait entre des pays, en célébrant l'humour et l'esprit d'une population collective. Les Jeux olympiques sont un des seuls événements récurrents que la plupart des pays peuvent accepter. La participation aux Jeux olympiques est valorisée, et en proposant un sport de l'esprit, les Jeux olympiques peuvent créer une culture mondiale cohérente, une culture qui célèbre la diversité. En 2022, les Jeux olympiques de Pékin a attiré plus de deux milliards de personnes sur les plateformes digitaux, en addition des billets sur place. Si nous proposons un sport musical pour les comédiens aux Jeux olympiques, non seulement l'événement deviendra populaire, mais les billets sur place vendraient comme des petits pains chauds.

Les Jeux olympiques sont les plus grands événements sportifs au monde, et l'inclusion d'écrire les chansons parodiques profiterait à de nombreux membres du public; les participants, l'audience, et le monde. Quand une parodie est bien-écrite, elle provoque les écouteurs de questionner leur compréhension et perspective d'un problème ou idée, qui en train provoque de la discussion amicale entre des amis ou entre les officiaux de gouvernement. Célébrer l'unité et la diversité à un événement comme cela donnerait aux gens la chance de rire ensemble, comme des amis proches. J'imagine qu'à l'avenir, un événement comme laquelle je suggère serait un grand succès, et attirerait le support de nombreux athlètes autour du monde. Pouvez-vous imaginer ce qui se passerait si les athlètes de parodies les plus talentueux se batte sur la plus grande scène internationale? Moi, je peux!